



HORARIOS

MISAS en AGOSTO

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 11 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

Permanecerá cerrado hasta septiembre

Bolsa de Trabajo:

Permanecerá cerrada hasta septiembre

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 19.30 a 21.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

AGOSTO 2012
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nº 161

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Cada cuatro años tiene lugar, en alguna parte del mundo, ese acontecimiento deportivo que, sin embargo, va más allá de lo meramente deportivo: las Olimpiadas. Durante unas semanas deportistas de todas las especialidades y de todo el mundo, se reúnen en ese reto que el hombre se lanza a sí mismo y que es el lema de los Juegos: "citius, altius, fortius", es decir: "más rápido, más alto, más fuerte". No deja de ser algo que nos ha de estimular a todos (seamos más o menos entusiastas del deporte, para no dejar de tener ese "nivel de exigencia personal", que nos ayude a la superación ante las dificultades. Hace pocos días el Papa Benedicto XVI expresó su voluntad de que las Olimpiadas de Londres, "sean una verdadera experiencia de fraternidad entre los pueblos de la Tierra". En sus palabras tras concluir el rezo del Ángelus, en el Palacio de Castel Gandolfo, el Santo Padre envió "saludos a los organizadores, a los atletas y así como a los espectadores. Benedicto XVI dijo que reza "para que, en el espíritu de la tregua olímpica, la buena voluntad generada por este evento deportivo internacional pueda brindar sus frutos, promoviendo la paz y la reconciliación en todo el mundo". El Papa invocó "abundantes bendiciones del Dios Todopoderoso" para quienes "participan en los Juegos Olímpicos de Londres". "Las Olimpiadas son un gran evento deportivo mundial, en el que participan atletas de muchísimas naciones y como tal reviste también un gran valor simbólico. Por ello, la Iglesia Católica las sigue con especial simpatía y atención".



ORACIÓN OLÍMPICA

En la apertura de los Juegos Olímpicos de Helsinki, en 1952, delante de los 6000 atletas pertenecientes a 70 naciones, entre ellos los 300 rusos, el arzobispo luterano de Helsinki leyó esta oración, que es todo un programa, no sólo deportivo, sino de vida:

Dios eterno y todopoderoso, nosotros, llegados de todos los rincones de la tierra a esta gran fiesta común de las naciones, nos inclinamos ante Ti para darte gracias por tu protección y para rezarte.

Une a todos los pueblos del orbe con el lazo de la paz y de la concordia.

Enseñanos a comprendernos, a tolerarnos, a amarnos los unos a los otros a pesar de todo lo que nos separa: fronteras, lenguas, opiniones, culturas y religiones.

Ayúdanos a que desaparezcan el odio y la discordia, y así llegue a ser verdadera esta palabra: "Que haya un solo rebaño y un solo pastor".

Mira a estas jóvenes y a estos jóvenes, que en el ardor y la fuerza de la juventud se preparan para competir por los laureles de la victoria; ayúdales a luchar también para guardar la pureza y para alcanzar la corona imperecedera de la eternidad.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de Agosto. Miércoles de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Alfonso María de Ligorio, fundador, obispo y doctor de la Iglesia (1696-1787).

2 de Agosto. Jueves de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de los Ángeles, San Eusebio de Vercelli, obispo (283-371).

3 de Agosto. Viernes de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro Julián Eymard, fundador (1811-1868), Santa Lidia.

4 de Agosto. Sábado de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Bautista Vianney, Cura de Ars, presbítero (1786-1859). Patrono de los sacerdotes.

5 de Agosto. Domingo de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Dedicación de la Basílica de Santa María la Mayor, Virgen de las Nieves, Santa María del Pesebre.

6 de Agosto. Lunes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. La Transfiguración del Señor en el Tabor, Santos Justo y Pastor, mártires (+ 304).

7 de Agosto. Martes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Sixto II, papa (+ 258), San Cayetano, presbítero y fundador (1480-1547).

8 de Agosto. Miércoles de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Santo Domingo de Guzmán, presbítero y fundador (1171-1221).



9 de Agosto. Jueves de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Oswaldo, rey (604-642), Santa Teresa Benedicta de la Cruz (Edith Stein), carmelita mártir y patrona de Europa (1891-1942).

10 de Agosto. Viernes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Lorenzo, diácono y mártir (+ 258).

11 de Agosto. Sábado de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Clara de Asís, religiosa (c. a. 1193-1253).

12 de Agosto. Domingo de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Juana Francisca de Chantal. San Alejandro el Carbonero, obispo y mártir (+ c. a. 215).

13 de Agosto. Lunes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Ponciano, papa, San Hipólito de Roma, antipapa (s. II y III).

14 de Agosto. Martes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Maximiliano Kolbe, mártir (1894-1941), San Tarsicio, mártir (+ 258).

15 de Agosto. Miércoles en la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora. Nuestra Señora de Begoña, de la Paloma, de los Reyes, del Alba. Día de precepto: obligación de la Santa Misa.



HORARIO DE MISAS PARA EL DÍA DE LA ASUNCIÓN, MIÉRCOLES 15 DE AGOSTO

El día 15 de Agosto, miércoles, Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora a los Cielos, **ES DÍA DE PRECEPTO.**

Para facilitar a todos la asistencia a la Santa Misa, tendremos las Misas igual que un domingo: Por la mañana a las 11, a las 12.15 y a las 13.30 h. y por la tarde a las 20 y a las 21 h.

LOS OBISPOS HABLAN DEL AMOR HUMANO

La Iglesia, el «pueblo de la vida», anuncia y promueve el verdadero amor humano y el bien de la vida, unos dones que, recibidos de Dios, son llevados a su plenitud en Cristo Jesús. No puede dejar de hacerlo, porque anunciar ese evangelio está en el centro de la misión que el Señor le ha confiado. Es una tarea, que, aunque con responsabilidades diversas, compete a todos cuantos forman parte de la Iglesia. Nadie en la comunidad eclesial puede «pasar» y desentenderse. Todos hemos recibido una vocación al amor. Todos estamos llamados a ser testigos de un Amor nuevo, el fermento de una cultura renovada. Aunque pronunciadas en otro contexto, cabe citar también aquí las palabras que dirigía Benedicto XVI a los jóvenes en Madrid con ocasión de la Jornada Mundial de la Juventud: «Comunicad a los demás la alegría de vuestra fe. El mundo necesita el testimonio de vuestra fe, necesita ciertamente a Dios». Si bien realizar este anuncio no es un derecho y un deber que pertenece solo a los cristianos. El amor y la vida humanos son bienes básicos y comunes a la entera humanidad. Conferencia Episcopal Española, **La verdad del amor humano**, n. 142.



PINTAMOS LA CAPILLA DEL SANTÍSIMO

Como este mes de agosto hay menos actividad, vamos a aprovechar, tal y como os anunciamos, para pintar la Capilla del Santísimo. Está muy sucia y necesita ese «lavado de cara». Por otro lado, también vamos a cambiar las luces que actualmente hay, que son de mucha potencia y, por tanto, gastan mucho, por otras de bajo consumo. Comenzaremos, si Dios quiere el día 1 de agosto, intentando que todo el trabajo no dure más de 10 días, para evitar las molestias que pueda traer consigo. Mientras tanto, pondremos el sagrario en la iglesia.



ATENCIÓN MISA DE 7.30 SUPRIMIDA

Os recordamos que **durante todo este mes de agosto**, en que hay mucha gente que sale de vacaciones, y también hay menos sacerdotes en la parroquia, **quedará suprimida la misa de 7.30 de la mañana** que venimos teniendo diariamente, de lunes a viernes. Volveremos a tenerla el día 3 de septiembre.

INTENCIONES DEL PAPA PARA ESTE MES

Os recordamos que, para este mes de agosto, las intenciones del Santo Padre son las siguientes: **Intención general** (en esta ocasión se dirige particularmente sobre los que están en las cárceles): **Para que los encarcelados sean tratados con justicia y con respeto de su dignidad humana.**



Intención Misionera (en esta ocasión se dirige particularmente sobre, los jóvenes, sobre una juventud que ha de testimoniar a Cristo): **Para que los jóvenes, llamados al seguimiento de Cristo, proclamen y den testimonio del evangelio hasta los confines de la tierra.**

Como siempre que es importante es unirse muchas veces a la persona e intenciones del Papa, que como buen padre, está pendiente de todos sus hijos.